



MÁXIMA 27° MÍNIMA 23°	COATZACOALCOS	MÁXIMA 28° MÍNIMA 22°	MINATITLÁN
MÁXIMA 28° MÍNIMA 22°	AGUA DULCE	MÁXIMA 30° MÍNIMA 21°	ACAYUCAN

## Inició el juicio oral

# Piden pena máxima para el agresor de Janeth

Acompaña de familiares y amigos, la joven que fue golpeada, ahorcada, apuñalada y atropellada en una misma noche por su entonces esposo, sufre secuelas del intento de feminicidio



**DEBIDO AL BRUTAL ATAQUE**, el cuerpo de la joven sufrió daños irreversibles en diversos órganos, no podrá tener hijos y tampoco caminar con normalidad.

COATZACOALCOS, VER.

**SOFÍA MORENO**  
IMAGEN DEL GOLFO

“Yo pido pena máxima, porque no hay ni dinero, ni tiempo, que pueda regresarme todo el dolor que yo he pasado, estoy viva sí, pero mi vida, mis proyectos todo se estancó”, expresó Janeth Francisco López sobreviviente de feminicidio en grado de tentativa en Coatzacoalcos, poco antes de del inicio de la audiencia de apertura de juicio en contra su agresor.

### ¡ES SOBREVIVIENTE!

La joven de 33 años, fue agredida por Elvis Alexis “N” el 14 de marzo del 2021 con quien había contraído matrimonio un mes atrás y creía que era el amor de su vida, este sujeto la golpeó, ahorcó, apuñaló y atropelló, lesiones que le dejaron secuelas de por vida.

“Mi rodilla la dejó completamente destrozada sin ligamentos laterales, tibia desprendida, el hígado me lo dañó, mi pulmón, aquí en mi cuello me acuchillo, ahorita

tengo una infección en el estómago, que me proviene de las heridas que me hizo, es doloroso todo este proceso”, indicó.

### ¡PIDEN JUSTICIA Y PENA MÁXIMA!

Familiares, amigos y feministas, se dieron cita este miércoles 5 de febrero desde las siete de la mañana en las instalaciones de la Unidad Integral de Procuración de Justicia,

“Yo pido pena máxima, porque no hay ni dinero, ni tiempo, que pueda regresarme todo el dolor que yo he pasado, mi vida se estancó”

**JANETH FRANCISCO LÓPEZ**  
SOBREVIVIENTE DE FEMINICIDIO

donde se llevó a cabo la audiencia de apertura de juicio, para exigir se haga justicia, y que el agresor reciba pena máxima.

“Pido la pena máxima para mi agresor, que no se minimice por el hecho de que estoy viva,

que estoy aquí pidiendo justicia, solicito que la condena sea máxima que sean justos, no pueden minimizar que por estar viva él no sea procesado como se merece”, externó la joven.



**MOMENTO EN QUE EL ACUSADO** por feminicidio, Elvis N, ingresa a la sala donde inició el juicio en su contra.



**FAMILIARES, AMIGOS Y FEMINISTAS**, la acompañaron en la apertura de juicio oral, en la que se prevé el juez dicte sentencia contra Elvis.

### ¡NADA VOLVIÓ A SER IGUAL!

Luego de ser sometida a cuatro cirugías, y continuar en rehabilitación, pese a sus secuelas física y psicológicas, ha sacado fuerzas junto a su mamá la señora Margarita Francisco López, quien ha estado con ella junto todo este tiempo y ambas han sacado fuerzas para continuar con su lucha para que se le haga justicia.

“Son casi cuatro años en los que yo no los he pasado nada bien, sigo en rehabilitación, sigo en tratamientos médicos, no se me hace justo que por el hecho que este de pie, que me ha costado mucho, le quieran dar una pena mínima”, recalcó.

En ese sentido Janeth Francisco, detalló que el abogado del agresor ha interpuesto varias apelaciones, una de ellas la reducción de pena en la que aceptaba su culpa, la cual ella rechazó, ya que afirmó, que ni con todo el dinero que le den, le van a quitar el dolor que ha pasado durante estos casi cuatro años.

Tras la agresión Elvis Alexis “N”, huyó de Coatzacoalcos, y tras refugiarse en otros estados, logró llegar a Estados Unidos, donde comenzó a realizar su vida con normalidad; sin embargo, en el mes de noviembre del 2022 fue detenido en el estado de California, para posteriormente ser extraditado a México.

Al llegar a la ciudad fronteriza de Tijuana, se le hizo efectiva la orden de aprehensión en su contra como probable responsable de los delitos de feminicidio en grado de tentativa, violencia familiar y lesiones dolosas, por lo que fue trasladado al Centro de Readaptación Dupont Ostión (Cereso) en el municipio de Coatzacoalcos.

Detalló, que a pesar que la audiencia de inicio de juicio dio inicio la mañana del miércoles, se puede extender por varios días más, ya que la carpeta de investigación es extensa, por lo que la sentencia de juicio final se sabrá al concluir dicho encuentro, en este careo la joven mostrara por primera vez al juez que efectuará la audiencia sus heridas, por lo que espera que su agresor reciba la sentencia máxima.

## Catean corralones en Coatzacoalcos

COATZACOALCOS, VER.

**SOFÍA MORENO**  
IMAGEN DEL GOLFO

Un sorpresivo operativo en dos corralones de grúas en Coatzacoalcos, en búsqueda de unidades con reportes de robo movilizó a elementos del Ejército Mexicano y Guardia Nacional en el municipio de Coatzacoalcos.

Esta movilización policiaca se registró sobre la calle Esmeralda en la colonia Elvira Ochoa de Hernández en las instalaciones del corralón de grúas “Lups”, mismo que en diciembre fue inspeccionado por las fuerzas federales.

De manera casi simultánea

se llevó a cabo otra inspección en el encierro de Grúas México (Grumex), situado en la avenida Transistmica número 902 en los límites de la colonia Manuel Ávila Camacho.

Este fuerte despliegue por parte de las fuerzas federales alarmó a la ciudadanía, quienes tuvieron que esperar que los elementos de Ejército Mexicano y Guardia Nacional, se retiraran tras concluir su inspección sin que hasta el momento hayan dado a conocer si hubo aseguramiento de unidades o detenidos.

### OPERATIVOS CONTINUARÁN

Por su parte, el alcalde Amado

de Jesús Cruz Malpica, señaló que estos operativos son de rutina para reforzar la vigilancia y fue la propia gobernadora Rocío Nahle García, quien instruyó que se pusieran en regla el servicio de grúas y se evite la extorsión a los veracruzanos.

“Recordemos que una de las primeras instrucciones de la gobernadora fue precisamente en materia del retiro de vehículos mediante grúas la orden terminante que de ninguna manera se realizara, si no pasaban las responsabilidades específicas de la Secretaría de Seguridad Pública.

El tema de los operativos es permanente, son parte del reforzamiento que tiene orde-



ESCANEA PARA VER EL VIDEO

nada la gobernadora Rocío Nahle, son operativos de rutina que se tienen que realizar para reforzar la vigilancia”, indicó.

Asimismo, el alcalde Cruz Malpica, reveló que el reforzamiento policiaco continuara en Coatzacoalcos, para contribuir con la seguridad y prevención de delito, para que los porteños se sientan seguros.



**FUERZAS FEDERALES**, llevaron a cabo operativos sorpresa en dos corralones de grúas en Coatzacoalcos.



## Secundarias federales no solicitan promedio para la preinscripción

■ La maestra Silvia García Ávalos, Supervisora Escolar de la zona 21, señaló que en las 15 instituciones educativas que la integran, no se pide ese requisito.

■ Dijo que los requisitos son los que normativamente la Secretaría de Educación requiere, tales como CURP, acta de nacimiento, boleta del sexto grado, comprobante de domicilio del padre o tutor, así como su número telefónico, para que en caso de que se requiera su presencia.

**LUIS ALBERTO PONCE** / IMAGEN DEL GOLFO